

Name: Constanze Müller-Pantle

- * Seit 2000 Hausgeburtshebamme und 2004 Mitgründerin des Geburtshauses Stuttgart-Mitte, dort geschäftsführende Partnerin.
- * Landeskoordinatorin in Baden Württemberg für die Gesellschaft für Qualität in der außerklinischen Geburtshilfe e.V.
- * Co-Trainerin und Coachin für gewaltfreie Kommunikation in der GFK-Akademie für werteorientierte Kommunikation.
- * Seit 2018 Masterstudiengang der Salutophysiologie für Hebammen an der FH Salzburg.
- * Verheiratet, Mutter von 8 Kindern.